

仲井真中学校 基本理念「誇れる自分・誇れる学校・誇れる地域」

学校だより

同志小

令和5年11月15日
校長：金城光明



10号

どうしぐわあ

☆大盛況の校内合唱コンクール！Nなはーと

「響け 4年ぶりの歌声 届け みんなの想い
奏でよう 仲井真のハーモニー」

11/1(水)に4年ぶりの合唱コンクールがなはーとで行われました。久しぶりの開催でしたが、とても素晴らしい合唱コンクールとなりました。平日にも関わらず、たくさんの保護者の来場、ありがとうございました。

☆金賞は、1年2組・2年2組・3年3組でグランプリは、3年3組でした。グランプリを獲得した3年3組は、11/22(水)になはーとで行われる那覇地中学校音楽発表会に仲井真中学校代表として出場します。金賞・グランプリを獲得したクラスの皆さん、おめでとうございます。



○那覇地区善行生徒

本校、3年生の垣花碧士(3年2組)と神里愛乃(3年3組)の2名が、那覇地区善行児童生徒に選ばれました。この賞は、学校・社会において、普段より善行活動を行っている児童生徒を表彰します。おめでとうございます！

○指揮者・伴奏者賞おめでとう！

- 1年：指揮者賞(源河 美音)、伴奏者賞(真喜志美桜)
- 2年：指揮者賞(宮城琉ノ介)、伴奏者賞(中村美紗)
- 3年：指揮者賞(大城 輝虎)、伴奏者賞(牧山陽南子)

指揮者賞・伴奏者賞に選ばれた皆さん、おめでとうございます。とても素晴らしい指揮、そして、伴奏でした。

○『九州・山口みんなの目線のフォトコンテスト「着眼展」』

上記のコンテストに応募したところ、「那覇ハーリー大会 ～力漕(りきそう)」のタイトルの写真が「最優勝賞」に選ばれました。このコンテストで選ばれた写真は、12/6(水)～12/18(月)まで沖縄県立図書館で展示予定です。(ちなみにこの写真は、5月に行われた那覇ハーリー大会で撮影)



○王座奪還「通算6度目の男子優勝」・女子も8位入賞！

11/4(土)に沖縄市陸上競技場で行われた、那覇地区駅伝大会において、本校、男子チームが見事2年ぶりの優勝を果たしました。

女子も昨年の19位から8位と大躍進の走りでした。男子チームは、今月18日(土)に宮古島で開催される県大会に出場します。上位2チームは九州大会に派遣されるとあり、選手一同、県大会に向けて頑張っています。

○区間賞

- 垣花 碧士(1区1位)
- 天願 悠人(2区1位)
- 渡嘉敷志道(3区1位)
- 砂川 大登(4区2位)
- 宮里 颯良(5区2位)

おめでとうございます。



